

## 南風原中学校の「わくわく」を6年生に伝えました！

3月6日(月)、本校3年生の知念さん、佐野さん、幸喜さんの3名が、4月に入学してくる南風原小学校6年生へ、オリエンテーションを行いました。小学校と中学校の授業の違いや、学校生活のルールについて説明後、南風原小学校の6年生の疑問に答え、中学校生活への不安を解消することができました。皆さんの入学を楽しみにしています。

### 6年生からの主な質問と、それに対する先輩方の回答

- Q先輩・後輩の関係を教えてください ⇒ A先輩後輩の礼を正しつつも、仲良く気軽に接することができます。
- QスマホはOKですか？ ⇒ A認めていません。校則検討委員会でも、デメリットの方が大きいと判断しました。
- Q北丘小学校と仲良くなるには？ ⇒ Aまずは近くの席から同じクラス、部活動など、気にせず友達はできます。
- Q小学校と中学校のテストの違い ⇒ A定期テストがあり、範囲が広く、早め早めに学習計画をたてる必要あり
- Qかわいい子はいますか？ ⇒ Aもちろんです      Q恋愛禁止の部活動はありますか？ ⇒ Aありません
- Q宿題はありますか？ ⇒ A小学校よりも提出物が断然に多くなります。計画的に学習する力が必要になります。



積極的に質問をする、活発で元気な6年生でした。



### 南風原小学校6年生・代表2名からの「お礼の言葉」

(知念さん) 小学校とは違って、授業の時間が5分増えることや、教科によって先生が変わることがわかりました。

(大城さん) 小学校よりも提出物が多くなることを知ることができたので、計画的に学習していきたい。また、ルールや校則については、小学校とは違うことばかりでした。中学校生活への不安が大きかったのですが、先輩方から話を聞いて、わくわくが増えたので、頑張りたい気持ちが強くなりました。よろしくお願ひします。